



USAID
DEL PUEBLO DE LOS ESTADOS
UNIDOS DE AMÉRICA

USAID
ASSIST PROJECT
*Applying Science to Strengthen
and Improve Systems*



Robert Reid y USAID inauguran Servicio Especializado Estimulación Temprana para niños con microcefalia.



Santo Domingo. - El Hospital Infantil Dr. Robert Reid Cabral (HIRRC) y La Agencia de los Estados Unidos para el Desarrollo Internacional (USAID) inauguraron el nuevo Servicio Especializado en Estimulación Temprana, que brindará atención a los niños con microcefalia asociada al virus Zika. USAID financió el proyecto en el marco de programa nacional sobre Zika que ejecuta en el país.

Este Servicio se convierte en un apéndice del Servicio de Salud Mental del centro pediátrico que nace con el propósito de dar respuesta temprana a niños con retraso en el desarrollo general y sicomotor, y de manera especial a los niños diagnosticados con síndrome congénito por asociado a virus zika, cuyas familias esperan en lista de admisión en unidades de atención especializada, ante la gran demanda que existe. Además, se dará respuestas a otros programas como es “Mama Canguro”, dirigido a recién nacidos prematuros que requieren de estimulación temprana.



a través de citas.

La doctora Zuleika Morillo, encargada del Servicio de Salud Mental del Robert Reid explicó que se trabajará con la población desde cero hasta cinco años. Detalló que la puerta de entrada de estos pacientes será el Servicio de Pediatría, mediante la solicitud de consulta en la secretaría de Salud Mental y por referimientos de las escuelas. El horario de atención será de lunes a viernes de 8:00 a.m a 12:00 p.m de lunes a viernes,



USAID
DEL PUEBLO DE LOS ESTADOS
UNIDOS DE AMÉRICA

USAID
ASSIST PROJECT
*Applying Science to Strengthen
and Improve Systems*



Profesionales de la psicología, especializados en estimulación temprana trabajarán junto a un equipo multidisciplinario de psiquiatría infantil. En los casos de pacientes con microcefalia se trabajará con el apoyo de neuropediatría, fisiatría, ortopedia, pediatría general, entre otras. Para los demás pacientes se tendrá el apoyo de psiquiatría infantil y neonatología y otras especialidades según la necesidad.



En lo que va de año el Servicio de Salud Mental del HIRRC ha atendido 14,732 pacientes.

Dirección de Comunicación HIDRRC
Twitter/Instagram: @HIRRC
Proyecto ASSIST ZIKA RD